

LEITUNG

Seit über 30 Jahren übt Norbert Carlen eine intensive und vielseitige Tätigkeit als Sänger, Chorleiter, Kirchen- und Schulmusiker aus. Durch sein reichhaltiges Schaffen hat er sich ein breites, abwechslungsreiches Repertoire von der Renaissance bis zur zeitgenössischen Musik erarbeitet.

Als Sänger und Solist war er lange Mitglied des Oberwalliser Vokalensembles und des Pro Arte Chores und beteiligte sich an zahlreichen Projekten.

Nebst seiner solistischen Aktivität hat er sich einen Namen im Bereich der Chorleitung erarbeitet. Er dirigiert unter anderem den Gesangsverein Salgesch, den Gommerchor und die überregionalen Chöre Pro Arte, Sierrénade und in der Vergangenheit die Konzertgesellschaft Brig, mit denen er weit über dreissig (teils unbekannte) Werke für Chor, Orchester und Solisten verwirklicht hat. Zusätzlich ist Norbert Carlen Mitglied des Männeroktetts Vocalisti. Durch die vielfältige Arbeit im Chorbereich wird er öfters als Referent, Atelierleiter und Experte an Seminaren, Gesangsfesten und Festivals eingeladen.

Er war Mitglied der Musikkommission der schweizerischen Chorvereinigung SCV und engagiert sich auf kantonaler und nationaler Ebene für die Förderung des Chorgesangs.

Weiter wird Norbert Carlen für seine pädagogischen Fertigkeiten geschätzt, die er in verschiedenen Schulen, vor allem als Lehrbeauftragter an der Pädagogischen Hochschule in Brig, am Konservatorium in Sitten und an der allgemeinen Musikschule Oberwallis (amo) einsetzen kann.

Norbert Carlen ist Preisträger des Kulturpreises 2012 des Kantons Wallis.

